

全力前進～47名の本気～

発行日 令和7年11月14日(金)

発行責任者 校長 角田 敏文

文責 3学年主任 本郷 峻

期末テストが終わっても

12日（水）、2学期期末テストが実施されました。生徒の皆さん、学習の成果は発揮できたでしょうか。テストも終わって一安心かと思いますが、そこで終わらず、復習にも力を入れるようにしましょう。できなかった問題をもう一度解き、正しい答えを出せるようにして、理解度を高めましょう。26日（水）に実力テストがあります。つぎの目標に向けて頑張りましょう。

薬物乱用防止教室

13日（木）、ダルクリカバリーハウスの職員の方をお招きして、薬物乱用防止教室を行いました。薬物の危険性や恐ろしさについて改めて知ることができました。

＜生徒の感想より＞

- 断る勇気をもち、周りに相談することが大切だということがわかりました。
- 依存性が強くて、薬を得るために犯罪までしてお金を稼ごうとするのは怖いと思いました。
- 薬物を始めると、仕事や友達、信頼など失ってしまうので良いことは1つもないと思いました。
- 友達や家族を失うことはとても悲しいので、絶対にやりたくないです。
- 今回の話を聞いて「得るのは一瞬、失うのは一生」ということを学びました。



真剣な態度で話を聞いています（写真左）

学年を代表して菊地友里愛さんがお礼のことばを伝えました。（写真右）

インフルエンザが流行中です

現在、福島県ではインフルエンザが流行しています。泉崎中学校でも数名でており、体調面が心配されます。受験生の基本は“健康”です。手洗い・うがいなど体調管理に努めるよう、ご家庭でも十分、お気をつけ下さい。

来週の予定

日	曜日	行事・予定など	給食	放課
17	月	食育講座	○	15:50
18	火	学習会（英語）	○	17:00
19	水	村共同授業研究会（弁当持参）	×	14:30
20	木	浴衣衣着付け体験／学習会（数学）	○	17:00
21	金		○	15:50